

クラスだより こうさぎ2組 1月号

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。
冬休みが終わり、いよいよ3学期が始まりました！久しぶりの登園でしたが、子どもたちみんな「あけましておめでとう！」と元気よくお部屋に入てくる姿が見られました。そして「お年玉もらってん！」「おいしいご飯たべた！」「髪切ってるやん！」と冬休みの楽しかったお話を聞かせてくれたり、お友だちの変化に気付く子もいました。♪
3学期は3ヶ月と短いですが元気いっぱい毎日を過ごしていきたいと思います！

こま作り

お正月の遊びと言えば、かるた、福笑い、羽子板、こま…と様々な遊びが思い浮かびます。幼稚園でもおもちゃの棚にお正月あそびをいくつか置いていて、「これなに？」と興味を示し遊ぶ姿が見られます。そしてお正月あそびの取り組みとして自分だけの特別なこまを作りました。好きな色の油性ペンで色を塗り完成とすぐに出来てしまう製作ではありました。初めに「油性ペンは手に付いたら落ちにくいよ」とお話ししたこともあり、みんな手につかないように慎重に塗っていました。そして、完成したこまを「きれー！」と大満足な表情で何度も何度も回す姿が見られました。

せっかくならみんなと一緒に遊ぼうとお話すると「やったー！」とお友だちと交換しあって遊んだり、誰が一番長い時間回せるか勝負したりとすごく楽しそうに遊んでいました！お家でも是非お子様が作った今まで一緒に遊んでいただけたらと思います。



こどもどうぶつえん

1月20日にみんなが楽しみにしていた、こども動物園がありました。幼稚園に着くと、「せんせい野菜めっちゃ持ってきたで！」と野菜を分けて箱に入れ、まだかまだかとそわそわしながら動物たちが来るのを待っていました。動物たちがトラックから出てくると「おおきい！」「かわいい～、はやく触りたいな」とお友だちとお話ししながら見ていました。スマックを着て、準備が出来たらよいよ触れ合いの時間。お話をしっかりと聞き、優しく抱っこしたり触ったり餌をあげる姿が見られました！蛇との触れ合いも初めは怖がっているお友だちもいましたが、少し勇気を出して触ると「つめた！せんぜん怖くなかった！」と笑顔で感想を伝えてくれました。かわいい動物さんに触れ合えて楽しかったね！

保護者の皆様、餌のご準備ありがとうございました！



お店屋さん作り

マグフォーマーでピザを作って遊んでいる姿がよく見られ、「大きなピザ作る？」と聞くと「作りたい！」と大賛成で話し合いが始まりました。その話し合いの中で「お店屋さんをしたい」という意見が出たのでせっかくならいろいろなお店屋さんをしようということに。何のお店がいいか尋ねるとマクドナルド・ピザ屋さん・おうどんラーメン屋さん・アイスクリーム屋さん・たこ焼き・たい焼き屋さんとたくさんの意見が出ました。どうやって作るかもみんなで話し合い、今、少しずつお店屋さん作りに励んでいます。♪

今月の讃美歌・歌
♪ちいさいひつじが
♪パレード
クラスの取り組み
*うがいをする
*ジャンパーのボタンや
チャック自分で閉める

